

Neuer Vizepräsident im PTLs Pol

07.02.2025

Nachbesetzung in Zeiten einer IT-/Technikoffensive in Baden-Württemberg.

Der baden-württembergische Doppelhaushalt 2025/2026 hat am Ende doch in vielen Punkten enttäuscht (Neustellen für Vollzug und Tarif/Ermittlungsassistenz, Stellenhebungen zum Ausgleich des sog. 4-Säulenkonzepts und zum Abbau der Dienstpostenüberhänge, Polizeizulage, Zulagenwesen etc.), aber im Bereich der Mittel für Informationstechnik und Technik können wir uns nicht beschweren. Der Innovationsstau der letzten Jahre wird mit der Entscheidung des Parlaments als Haushaltsgesetzgeber endlich angegangen und abgeschmolzen. Im Zentrum der Umsetzung steht nun das Präsidium für Technik, Logistik und Service – PTLs Pol.

Die Stelle des Vizepräsidenten wurde jüngst mit Fabian Mayer besetzt. Mayer hatte 2016/2017 bereits eine Verwendung im PTLs Pol und war zuletzt stellvertretender Leiter des Ref. 31 – Einsatz, Lagezentrum und Verkehr – im Ministerium für Inneres, Digitalisierung und Kommunen.

Die schnelle Besetzung der frei gewordenen Stelle begrüßen wir ausdrücklich und wir wünschen Fabian Mayer auch auf diesem Weg alles Gute und stets eine glückliche Hand, bei allen anstehenden Entscheidungen.

Externe Links:

PM IM BW: <https://im.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse-und-oeffentlichkeitsarbeit/pressemitteilung/pid/fabian-mayer-neuer-stellvertretender-leiter-des-praesidiums-technik-logistik-service>